

RÉGION ACADÉMIQUE
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION NATIONALE
ET DE LA JEUNESSE

MINISTÈRE
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,
DE LA RECHERCHE
ET DE L'INNOVATION

LE RECTEUR DE L'ACADÉMIE
CHANCELIER DES UNIVERSITÉS

Monsieur Yan LESPOUX
Président de la Fédération des enseignants de
langue et culture d'Oc

Clermont-Ferrand, le 22 février 2019

Cabinet du Recteur

Téléphone
04 73 99 30 14
Mél.
ce.cabinet
@ac-clermont.fr

3 avenue Vercingétorix
63033 Clermont-Ferrand
cedex 1

Monsieur le Président,

J'ai pris connaissance avec attention de votre demande du 28 janvier dernier concernant l'avenir de l'enseignement de l'occitan-langued'oc dans l'académie de Clermont-Ferrand.

J'ai l'honneur de vous faire savoir que je présiderai le 19 mars prochain au Rectorat, le Comité académique des langues régionales au sein duquel siègent, au titre des mouvements associatifs et éducatifs, Monsieur Hervé QUESNEL, membre de l'Institut d'Etudes occitanes d'Auvergne, et Madame Laure BONNET, membre du centre régional de l'enseignement de l'occitan d'Auvergne.

J'espère que les échanges qui auront lieu en séance, permettront d'apporter réponse aux questions soulevées dans votre courrier.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'assurance de ma parfaite considération.



Benoit Delaunay